

# БИОГРАФИЧЕСКАЯ СТРАНИЧКА

## ХОДОВ ВАЛЕНТИН МИХАЙЛОВИЧ<sup>1</sup>

1942 — родился в г. Юже Ивановской области. 1957—1962 — учился в Палехском художественном училище. 1962 — начал работать художником в Палехских художественно-производственных мастерских. 1962—1966 — служба на Северном флоте. С 1968 — участник зональных, республиканских, всесоюзных выставок. Грамоты и дипломы Совета Министров, Министерства культуры, Союза художников РСФСР, Академии художеств и Союза художников СССР. 1971 — вступил в Союз художников СССР. 1970—1971 — участие в оформлении Русского отделения концертной программы Ленинградской балетной труппы «Хореографические миниатюры» под руководством Л. Якобсона. 1971—1972 — участие в создании монументальной росписи на темы сказок А. С. Пушкина в фойе кинотеатра «Руслан» в городе Пушкин. 1974 — участие в создании монументальной росписи «Праздник ситцев» в фойе Дворца культуры и техники текстильщиков города Иваново. 1974 — серебряная медаль Академии художеств СССР. 1978 — премия Ленинского комсомола. С 1978 — член редколлегии журнала «Юный художник». 1979—1981 — участие в создании монументальных лаковых панно для Московского государственного детского музыкального театра. 1985 — звание «Заслуженный художник РСФСР». С 1986 — председатель правления Палехской организации Союза художников РСФСР. 1988 — умер в поселке Палех Ивановской области.

## VALENTIN KHODOV<sup>2</sup>

1942 — born in the city of Yuzha, Ivanovo district. 1957—1962 — Palekh Artistic School. 1962 — jointed Palekh Artistic-Industrial Workshops as a painter. 1962—1966 — a sailor, Northern Navy. From 1968 — participant of regional, republican and all-Union exhibitions; diplomas of the Council of Ministers, Ministry of Culture and Union of Artists of the Russian Federation, Academy of Fine Arts and Union of Artists of the USSR. 1971 — jointed Union of Artists of the USSR. 1970—1971 — a scene-painter in the concert programme «Choreographic Miniatures» of L. Yacobson's Leningrad Ballet Company. 1971—1972 — wall-painting «Pushkin's Fairy-Tales» in «Ruslan» cinema-hall in the city of Pushkin. 1974 — wall-painting «Calico Festival» in the Palace of Textile Workers in the Ivanovo city. 1974 — Silver Medal of the Academy of Fine Arts of the USSR. 1978 — «Lenin Comsomol's» award. From 1978 — member of «Yuny Khudozhnik» magazine editorial board. 1979—1981 — monumental lacquer panel for Moskow State Children Musical Theatre. 1985 — honorary title «Merited Artist of the Russian Federation». From 1986 — Chairman of the Palekh branch of the Union of Artists of the Russian Federation. 1988 — passed away in the village of Palekh, Ivanovo district.

---

<sup>1</sup> Валентин Ходов: альбом-каталог / сост. Е. К. Братчикова. М.: Молодая гвардия, 1992. С. 4.

<sup>2</sup> Там же.